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Monsieur Le Maire
MAIRIE
17 rue du Château
66560 ORTAFFA

Ortaffa, le 9 février 2023

Monsieur le Maire,

Le groupe DMO-Démocratie municipale pour Ortaffa vous a posé à plusieurs reprises, soit
oralement lors des séances des précédents conseils municipaux, soit par écrit en amont de
ces séances pour qu'elles soient inscrites à l'ordre du jour, des questions restées sans
iéponses précises.

Pour éviter tout malentendu eUou vice de forme qui pourraient annuler les décisions
antérieures du conseil municipal, nous vous saurions gré de bien vouloir nous fournir une
réponse écrite aux points suivants :

. Comme suite au vote du conseil municipal du 1102123 portant sur le retrait des délibérations
du 15/1 112022 concernant la désaffectation et le déclassement des parcelles "tennis/parking
des boulistes » AH95, 96 et 97 et "Dejean/Bitran" cadastrées AK 85 (partie), AK1 15, AK1 18
et AK1 19, signifiant que ces délibérations sont alors réputées n'avoir jamais existé et n'avoir
produit aucun effet juridique et cela à compter de leur date d'adoption, avez-vous de ce fait
informé par écrit l'acquéreur SAS AM et le notaire Maitre Rosas Nancy, que la cession de
ces parcelles n'était plus possible ?

. Concernant le préfabriqué abritant des classes installées dans la cour de l'ancienne école,
vous nous avez indiqué qu'il avait été déposé et apporté en déchetterie. Nous vous
demandons de bien vouloir présenter tous les éléments permettant d'établir la traçabilité de
démontage, enlèvement et destruction de cet équipement public (certificat administratif de
retrait de l'inventaire et de l'état de I'actif, diagnostic obligatoire de repérage de l'amiante
avant démolition, permis de démolir, factures des entreprises intervenues, bordereau de
dépôt en déchetterie professionnelle et certificat de recyclage et de traitement de certains
matériaux dangereux comme I'amiante).
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. Pour nourrir la réflexion de la Commission des finances et rendre compréhensible la lecture
du budget, mercide nous communiquer :

- Un tableau récapitulatif de l'ensemble des projets d'investissements comprenant
leur plan de financement (autofinancement, dotations et subventions, emprunts
et reeætres fiscales)

- La liste des emprunts avec notamment le capital restant dt et le montant et la
date de remboursement de I'annuité pour 2023 en regard avec les
investissements qu'ils financent

Le tableau des recettes encaissées de location des salles de la commune

Les conventions établies entre la commune et les lotisseurs notamment
leur participations perçues au profit de la commune

. De même, ltflarie-Pierre Sadourny, 1ère adjointe, a à plusieurs reprises lors des conseils
municipaux expliqué que la mauvaise situation financière de la commune est le résultat de
la cavalerie budgétaire pratiquée ces dernières années notamment par I'utilisation de
budget d'investissement pour le budget de fonctionnement. Mercide nous communiquer les
éléments chiffrés et argumentés justifTant cette pratique de cavalerie ?

Vous remerciant par avance pour vos réponses, nous vous prions d'agréer, Ivlonsieur le
Maire, l'expression de nos salutations distinguées.

Danielle Figuères André Girbal

Louis Klee Pierre Ortal
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